

Beteiligung der Bürger an der Gestaltung der Wohn- und Lebensbedingungen.

Durch die ständige unmittelbare Verbindung der Abgeordneten mit allen Schichten der Bevölkerung tragen sie in vielfältigen Formen dazu bei, daß die Politik der Partei und Regierung sowie die wichtigsten Beschlüsse der jeweiligen örtlichen Staatsorgane gründlich erläutert werden und ihre Durchführung im Wohnbezirk organisiert wird. In den Zusammenkünften mit den Bürgern berichten die Abgeordneten über ihre Arbeit und gewinnen die Bürger zur Mitarbeit. Die Abgeordneten sorgen mit dafür, daß die Vorschläge, Hinweise und Kritiken der Bevölkerung von den örtlichen Staatsorganen beachtet, ordnungsgemäß erledigt und beantwortet werden.

Bei der weiteren Entwicklung der sozialistischen Demokratie kommt der Tätigkeit der Volkskontrollausschüsse sowie der Schiedskommissionen wachsende Bedeutung zu. Diese ehrenamtlichen Gremien werden direkt von den entsprechenden staatlichen Organen angeleitet und stützen sich in ihrer Arbeit auf die Wohnbezirksausschüsse der Nationalen Front.

III

Zur Arbeitsweise der Kreisleitungen in den Wohnbezirken

Die Sekretariate der Kreisleitungen bzw. der Stadtbezirksleitungen sichern, daß die ideologische Arbeit aller Massenorganisationen im Rahmen der Nationalen Front koordiniert wird. Dabei ist die Vielseitigkeit, die Spezifik und die Verantwortung **der Massenorganisationen für die politisch-ideologische Arbeit** unter den verschiedensten Schichten der Bevölkerung zu beachten. Propagandistische Großveranstaltungen sind durch die Kreisleitungen zu koordinieren.

Den Wohnparteiorganisationen ist qualifizierte Hilfe und Anleitung zu geben. Dabei müssen die Genossen in den Kreisleitungen von der konkreten Lage und den unterschiedlichen Bedingungen in den Wohnbezirken ausgehen und den Parteileitungen helfen, durch eine sinnvolle, lebendige politische Überzeugungsarbeit unter allen Schichten der Bevölkerung den Einfluß der Partei zu erhöhen.

Für die Anleitung der Wohnparteiorganisation sind die Sekretariate der Kreisleitungen bzw. der Stadtbezirksleitungen verantwortlich. Die Sekretariate der Kreisleitungen sichern mit Hilfe des Parteiapparates